

# GFZK-2 LEIPZIG,



# URBANE MALEREI

# URBAN PAINTING



# 17-SEP-05 06-NOV-05

## URBANE MALEREI

### URBAN PAINTING

Leipzig, vom 17-SEP-05 bis 06-NOV-05

ERÖFFNUNG: 16-SEP-05, 19:00 h

Kuratiert von: Barbara Steiner, Ilina Koralova und Julia Schäfer

Mit: Katharina Immekus, Orsolya B. Larsen, Johanna Kandl, Verena Landau, Anna Meyer und Doris Ziegler

Leipzig, from 17-SEP-05 to 06-NOV-05

OPENING: 16-SEP-05, 7 pm

Curated by: Barbara Steiner, Ilina Koralova and Julia Schäfer

With: Katharina Immekus, Orsolya B. Larsen, Johanna Kandl, Verena Landau, Anna Meyer und Doris Ziegler

In und über die Malerei findet eine Auseinandersetzung mit Stadt, mit deren Menschen, mit täglichen Erlebnissen und flüchtigen Beobachtungen, existierenden mentalen und medialen Bildern statt. Stadt wird über die malerische Aneignung im Sinne einer konsequenten Annäherung an das urbane Leben reflektiert und interpretiert, wobei kulturell verfügbare Klischees und Stereotypen genauso eine Rolle spielen wie vom gesellschaftlichen Mainstream abweichende Vorstellungen.

In their content and message, the paintings on view represent an engagement with the city, with its people, with everyday experiences and fleeting observations, with existing mental and media-based images. The city is reflected and interpreted through appropriation to the painterly medium, this in the sense of a consistently pursued approximation to urban life. In the process culturally available clichés and stereotypes play as important a part as do conceptions that deviate from the social mainstream.

## RAFAŁ BUJNOWSKI – KUNSTPREIS EUROPAS ZUKUNFT

### RAFAŁ BUJNOWSKI – KUNSTPREIS EUROPAS ZUKUNFT

Rafał Bujnowski ist der diesjährige Preisträger des Kunstpreises Europas Zukunft, vergeben vom B.V.K. Vogt & Kollegen, Rechtsanwälte, und alpha 2000 GmbH in Zusammenarbeit mit der Galerie für Zeitgenössische Kunst Leipzig.

The ›Kunstpreis Europas Zukunft‹ has been awarded this year to Rafał Bujnowski; it is bestowed by B.V.K. Vogt & Kollegen, Lawyers, and alpha 2000 GmbH, in cooperation with the Museum of Contemporary Art Leipzig

GALERIE FÜR ZEITGENÖSSISCHE KUNST LEIPZIG

MUSEUM OF CONTEMPORARY ART LEIPZIG

Karl-Tauchnitz-Straße 11 | D-04107 Leipzig

Fon: +49 341.140 81-0 | Fax: +49 341.140 81-11

E-Mail: office@gfzk.de | www.gfzk.de

## ÖFFNUNGSZEITEN

### OPENING HOURS

Dienstag bis Samstag: 14:00 – 19:00 h

Sonntag: 12:00 – 19:00 h

Tuesday through Saturday : 02:00 – 07:00 pm

Sunday: 12:00 noon – 07:00 pm

Mit freundlicher Unterstützung von/ kindly supported by: 





**OST-WEST-KONTAKTZENTRUM, Lipcse – Németország**